|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | | **УТВЕРЖДАЮ:**  **Директор ГАУ «МФЦ ИО»**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.А. Милицына**  **«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2018 года**  **М.П.** | |
|  |  | |

**ДОКУМЕНТАЦИЯ**

**ЗАПРОСА КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

**на оказание услуг подвижной радиотелефонной**

**связи по предоставлению доступа к сети Интернет**

**№ 72/18**

**Иркутск**

**2018 г.**

Оглавление

[ИЗВЕЩЕНИЕ](#_Toc483995394) [о проведении котировки в электронной форме № 72/18 3](#_Toc483995395)

[ДОКУМЕНТАЦИЯ О ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ 4](#_Toc483995409)

[ЧАСТЬ I. ОБЩИЕ УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ ЗАПРОСА КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ 4](#_Toc483995410)

[Раздел 1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ 4](#_Toc483995411)

[Раздел 2. ПОДАЧА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В КОТИРОВКЕ. РАССМОТРЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В КОТИРОВКЕ. 4](#_Toc483995412)

[Раздел 3. АНТИДЕМПИНГОВЫЕ МЕРЫ ПРИ ПРОВЕДЕНИИ КОТИРОВКИ 5](#_Toc483995413)

[ЧАСТЬ II. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА котировкИ 6](#_Toc483995414)

[Часть III. НАИМЕНОВАНИЕ И ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ (ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ) 15](#_Toc483995421)

[Часть IV. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ ДОГОВОРА 17](#_Toc483995433)

[Часть V. ПРОЕКТ ДОГОВОРА 18](#_Toc483995434)

[Часть VI. ФОРМА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В КОТИРОВКЕ 30](#_Toc483995450)

**ИЗВЕЩЕНИЕ**

**о проведении запроса котировок в электронной форме № 72/18**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Способ закупки | Запрос котировок в электронной форме |
|  | Наименование, юридический (почтовый) адрес, фактический адрес, адрес электронной почты, номера контактных телефонов Заказчика | Государственное автономное учреждение «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг»  Юридический (почтовый) адрес: 664056, г. Иркутск, ул. Мухиной, 2 А  Фактический адрес: 664081, г. Иркутск, ул. Пискунова, 160, 4 этаж  Телефон приемной: 8(3952) 260-988  **Контактные лица:**  Дамбаева Лейла Мурсал кызы - адрес электронной почты: l.dambaeva@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952)260-988 доб. № 2117;  Шелемина Валентина Валерьевна - адрес электронной почты: v.shelemina@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952)260-988 доб.№ 2115;  Блохин Павел Евгеньевич - адрес электронной почты: p.blohin@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952)260-988 доб. № 5650;  Ветлужских Юлия Андреевна - адрес электронной почты: yu.vetluzhskih@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952) 260-988, доб. №1518. |
|  | Предмет договора с указанием объема оказываемых услуг | **Оказание услуг подвижной радиотелефонной связи по предоставлению доступа к сети Интернет.**  Качественные и количественные характеристики приведены в Части III «Наименование и описание объекта закупки (Техническое задание)» документации запроса котировок в электронной форме. |
|  | Место, условия и период оказания услуг | **Место и условия оказания услуг** указаны в Части III и Части V документации запроса котировок в электронной форме.  **Период оказания услуг:** с 21.01.2019 года в течение 24 (двадцати четырех) месяцев. |
|  | Начальная (максимальная) цена договора | **270 000** (двести семьдесят тысяч) рублей **00** копеек. |
|  | Срок, место и порядок предоставления Документации запроса котировок в электронной форме | Документация о закупке размещается и предоставляется без взимания платы в Единой информационной системе по адресу: [www.zakupki.gov.ru](http://www.zakupki.gov.ru) (далее – ЕИС), а также на Электронной торговой площадке ОТС.  Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»: www.otc-tender.ru (далее - ЭТП).  Срок получения настоящей Документации соответствует срокам подачи заявок. |
|  | Место и дата начала и окончания подачи заявок на участие в котировке (время местное) | Заявка подается в электронной форме с использованием функционала и в соответствии с Регламентом работы Электронной торговой площадки (ЭТП).  Дата начала подачи заявок: 12.12.2018 года.  Дата окончания подачи заявок: 20.12.2018 года в 09 ч. 00 мин. |
|  | Место и дата начала рассмотрения предложений участников закупки (время местное) | Иркутская область, г. Иркутск, ул. Пискунова 160, 4 этаж, кабинет 1.  20.12.2018 года в 10 ч. 00 мин. |
|  | Дата подведения итогов котировки | 20.12.2018 года |

ДОКУМЕНТАЦИЯ О ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

ЧАСТЬ I. ОБЩИЕ УСЛОВИЯ ПРОВЕДЕНИЯ ЗАПРОСА КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

**Раздел 1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

Настоящая документация о запросе котировок в электронной форме (далее – документация, котировочная документация) подготовлена в соответствии с Федеральным законом от 18.07.2011г. № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» (далее – Закон № 223-ФЗ), Положением о закупке товаров, работ, услуг для нужд Государственного автономного учреждения «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг», утвержденным Протоколом Наблюдательного совета Государственного автономного учреждения «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг» № 39 от «07» декабря 2016 года (в редакции, утвержденной 02 октября 2017 года) (далее – Положение о закупке), а также иным законодательством, регулирующим отношения в сфере закупок автономных учреждений.

Участие в запросе котировок в электронной форме (далее - котировка) возможно при наличии на лицевом счете участника закупки, открытом для проведения операций по обеспечению участия в котировке на счете оператора электронной площадки, денежных средств, в отношении которых не осуществлено блокирование операций по лицевому счету, в размере не менее чем размер обеспечения заявки на участие в такой котировке, предусмотренный документацией о котировке.

Вся информация о закупке подлежит размещению в единой информационной системе на сайте: www.zakupki.gov.ru (далее – ЕИС) в сроки, установленные настоящей документацией и законодательством Российской Федерации в сфере закупок.

В случае возникновения в ЕИС технических или иных неполадок, блокирующих доступ к ЕИС в течение более чем одного рабочего дня, информация, подлежащая размещению в ЕИС в соответствии с настоящей документацией, а также Законом № 223-ФЗ, размещается Заказчиком на сайте Заказчика: mfc38.ru с последующим размещением ее в ЕИС в течение одного рабочего дня со дня устранения технических или иных неполадок, блокирующих доступ к ЕИС, и считается размещенной в установленном порядке.

**Раздел 2. ПОДАЧА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В КОТИРОВКЕ. РАССМОТРЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В КОТИРОВКЕ.**

2.1. Подача заявки

Любой участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в запросе котировок в электронной форме.

Участник закупки, подавший заявку на участие в запросе котировок в электронной форме, вправе изменить или отозвать заявку на участие в запросе котировок в электронной форме в любое время до окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме.

Заявка на участие в запросе котировок в электронной форме подается участником закупки Заказчику посредством Электронной площадки (далее – ЭП) в форме электронного документа в срок, указанный в котировочной документации.

Оператор ЭП направляет Заказчику заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, поданные в срок, установленный котировочной документацией, в соответствии с регламентом ЭП.

В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме подана только одна такая заявка или не подано ни одной такой заявки, запрос котировок в электронной форме признается несостоявшимся.

2.2. Рассмотрение заявок

Рассмотрение и оценка заявок осуществляется в течение трех рабочих дней.

Победителем в проведении запроса котировок в электронной форме признается участник закупки, подавший заявку на участие в запросе котировок в электронной форме, которая отвечает всем требованиям, установленным в котировочной документации, и в которой указана наиболее низкая цена договора. При предложении наиболее низкой цены договора несколькими участниками закупки победителем в проведении запроса котировок в электронной форме признается участник закупки, заявка на участие в запросе котировок в электронной форме которого поступила ранее заявок на участие в запросе котировок в электронной форме других участников закупки.

Закупочная комиссия не рассматривает и отклоняет заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, если они не соответствуют требованиям, установленным в котировочной документации, либо предложенная в таких заявках цена договора превышает начальную (максимальную) цену договора (далее – НМЦД), указанную в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме, или участником закупки не представлены документы и информация, предусмотренные пунктом 181.6 Положения о закупке.

Результаты рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе котировок в электронной форме оформляются протоколом, который подписывается всеми присутствующими на заседании членами закупочной комиссии.

Протокол рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе котировок в электронной форме должен содержать информацию, указанную в пункте 181.16 Положения о закупке.

В случае, если по результатам рассмотрения заявок на участие в запросе котировок в электронной форме закупочной комиссией отклонены все поданные заявки на участие в запросе котировок в электронной форме или по результатам рассмотрения таких заявок только одна такая заявка признана соответствующей всем требованиям, указанным в котировочной документации, запрос котировок в электронной форме признается несостоявшимся и в таком протоколе информация, предусмотренная подпунктом 6 пункта 181.16 Положения о закупке не указывается.

Результаты рассмотрения единственной заявки на участие в запросе котировок в электронной форме на предмет ее соответствия требованиям котировочной документации фиксируются в протоколе рассмотрения единственной заявки на участие в запросе котировок в электронной форме, в котором должна содержаться информация, указанная в пункте 181.16.1. Положения о закупке.

Протоколы, указанные в настоящем разделе, подписываются в день рассмотрения и оценки заявок (день рассмотрения единственной заявки) всеми присутствующими членами закупочной комиссии и размещаются Заказчиком в ЕИС не позднее чем через три дня со дня подписания таких протоколов.

Раздел 3. АНТИДЕМПИНГОВЫЕ МЕРЫ ПРИ ПРОВЕДЕНИИ КОТИРОВКИ

3.1. В случае, если по результатам закупочной процедуры цена договора, предложенная победителем или участником закупки, с которым заключается договор, снижена на двадцать пять и более процентов от НМЦД, победитель либо такой участник обязан до заключения договора предоставить обеспечение исполнения договора в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в документации о закупке, но не менее чем в размере аванса (если договором предусмотрена выплата аванса).

3.2. В случае если по результатам закупочной процедуры цена договора, предложенная участником закупки, с которым заключается договор, снижена на двадцать пять и более процентов от НМЦД, победитель либо такой участник обязан предоставить Заказчику обоснование снижения цены договора, которое может включать в себя гарантийное письмо с указанием цены и количества оказываемых услуг, документы, подтверждающие наличие возможности у участника закупки оказывать услуги, являющиеся предметом договора, иные документы и расчеты, подтверждающие возможность участника закупки оказывать услуги по предлагаемой цене. Обоснование, указанное в настоящем пункте, представляется участником закупки, с которым заключается Договор, на ЭТП до подписания договора Заказчиком.

ЧАСТЬ II. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА котировкИ

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *№**п/п* | *Наименование пункта* | *Текст пояснений* |
|  | Наименование, юридический (почтовый) адрес, фактический адрес, адрес электронной почты, номера контактных телефонов Заказчика | Государственное автономное учреждение «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг»  Юридический (почтовый) адрес: 664056, г. Иркутск, ул. Мухиной, 2 А  Фактический адрес: 664081, г. Иркутск, ул. Пискунова, 160, 4 этаж  Телефон приемной: 8(3952) 260-988  **Контактные лица:**  Дамбаева Лейла Мурсал кызы - адрес электронной почты: l.dambaeva@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952)260-988 доб. № 2117;  Шелемина Валентина Валерьевна - адрес электронной почты: v.shelemina@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952)260-988 доб.№ 2115;  Блохин Павел Евгеньевич - адрес электронной почты: p.blohin@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952)260-988 доб. № 5650;  Ветлужских Юлия Андреевна - адрес электронной почты: yu.vetluzhskih@mfc38.ru, номер контактного телефона 8(3952) 260-988, доб. №1518. |
|  | Предмет договора с указанием объема оказываемых услуг | **Оказание услуг подвижной радиотелефонной связи по предоставлению доступа к сети Интернет.**  Качественные и количественные характеристики приведены в Части III «Наименование и описание объекта закупки (Техническое задание)» документации запроса котировок в электронной форме. |
|  | Наименование оператора электронной площадки, контактная информация,  адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | Оператор электронной площадки: АО «ОТС».  Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»: www.otc-tender.ru  Контактный телефон: +7 (499) 653-57-02 - Центр поддержки клиентов (по вопросам работы на ЭТП OTC.RU).  Время работы: 05:00-19:00 (по МСК), кроме выходных и праздничных дней.  Представительство в Иркутской области:  Руководитель регионального отделения по ИО: Анисимов Владимир Викторович  г. Иркутск, ул. Семена Лагоды, 4/6, БЦ Волна, офис 510.  тел. 8 (3952) 486-455, [irk@otc.ru](mailto:irk@otc.ru), vanisimov@otc.ru. |
|  | Способ закупки | Запрос котировок в электронной форме |
|  | Место, условия и период оказания услуг | **Место и условия оказания услуг** указаны в Части III и Части V документации запроса котировок в электронной форме.  **Период оказания услуг:** с 21.01.2019 года в течение 24 (двадцати четырех) месяцев. |
|  | Начальная (максимальная) цена договора и ее обоснование. | **270 000** (двести семьдесят тысяч) рублей **00** копеек**.**  **Обоснование начальной (максимальной) цены договора:**  В соответствии с ч. IV документации о котировке. |
|  | Форма, сроки и порядок оплаты поставляемого товара, выполняемых работ, оказываемых услуг | Оплата производится ежемесячно пропорционально объему оказанных услуг путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя, указанный в настоящем договоре, на основании подписанного обеими сторонами акта сдачи-приемки оказанных услуг в течение 20 (двадцати) банковских дней с даты его подписания. Отчетный период устанавливается с первого до последнего числа (включительно) календарного месяца оказания Исполнителем услуг, подлежащих оплате.  В случае, если услуги оказываются не полный календарный месяц, то расчет стоимости услуг осуществляется пропорционально времени оказания услуг в соответствующем Отчетном периоде.  В случае не предоставления, либо несвоевременного предоставления бюджетных средств (субсидии) Заказчику полностью или в части, Заказчик обязуется произвести оплату за выполненные Услуги в течение 10 (десяти) банковских дней с момента предоставления (перечисления) соответствующих бюджетных средств (субсидии) в полном объеме, но не позднее 60 банковских дней. При перечислении оплаты в указанный в настоящем пункте срок обязательство Заказчика по оплате считается исполненным надлежащим образом (своевременно). |
|  | Порядок формирования цены договора | Цена Договора является твердой и определяется на весь срок исполнения Договора, не подлежит изменению за исключением случаев, указанных в Положении о закупке Заказчика. Цена Договора указана в рублях Российской Федерации. Оплата в иностранной валюте не допускается. Цена договора включает все расходы Исполнителя, связанные с надлежащим оказанием услуг, в том числе предоставление в пользование Заказчику оборудования, указанного в Акте приема-передачи оборудования, заполненного по форме, определенной в Приложении №4 к Договору, т.е. является конечной. |
|  | Место и дата начала и окончания подачи заявок на участие в котировке (время местное) | Заявка подается в электронной форме с использованием функционала и в соответствии с Регламентом работы Электронной торговой площадки (ЭТП).  Дата начала подачи заявок: 12.12.2018 года.  Дата окончания подачи заявок: 20.12.2018 года в 09 ч. 00 мин. |
|  | Место и дата начала рассмотрения предложений участников закупки (время местное) | Иркутская область, г. Иркутск, ул. Пискунова 160, 4 этаж, кабинет 1.  20.12.2018 года в 10 ч. 00 мин. |
|  | Дата подведения итогов котировки | 20.12.2018 года |
|  | Требования к участникам котировки | В котировке могут принимать участие любое юридическое лицо или несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, либо любое физическое лицо или несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе индивидуальный предприниматель или несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки, которые соответствуют требованиям, установленным Заказчиком в документации о закупке в соответствии с Положением о закупке Заказчика.  Устанавливаются единые требования к участникам котировки:  1) соответствие требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы и оказание услуги, являющихся предметом закупки;  2) непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;  3) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях на дату подачи заявки на участие в закупке;  4) отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в закупке не принято;  5) отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;  6) обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения договоров на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма;  7) отсутствие между участником закупки и Заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель Заказчика, член закупочной комиссии состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящего подпункта понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;  8) отсутствие информации об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном статьей 5 Федерального закона № 223-ФЗ, и в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом № 44-ФЗ.  В случае если несколько юридических лиц, физических лиц (в том числе индивидуальных предпринимателей) выступают на стороне одного участника закупки, требования, установленные Заказчиком в документации о закупке к участникам закупки, предъявляются к каждому из указанных лиц в отдельности. |
|  | Требования к содержанию, форме, оформлению и составу заявки участника в электронной форме | Участник закупки подает заявку по форме согласно части VI настоящей документации посредством ЭП в форме электронного документа в срок, указанный в котировочной документации.  Любой участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в запросе котировок в электронной форме.  Участник закупки, подавший заявку на участие в запросе котировок в электронной форме, вправе изменить или отозвать заявку на участие в запросе котировок в электронной форме в любое время до окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме.  Все документы, входящие в состав заявки на участие в запросе котировок, должны быть составлены на русском языке. Подача документов, входящих в состав заявки на участие в запросе котировок, на иностранном языке должна сопровождаться предоставлением заверенного надлежащим образом перевода соответствующих документов на русский язык.  **Заявка на участие в закупке должна содержать всю указанную Заказчиком в Документации о закупке информацию и документы, а именно:**  1) наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения, почтовый адрес (для юридического лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника закупки, паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, предложение участника закупки и все остальные данные, предусмотренные формой заявки согласно части VI настоящей документации;  2) **копию выписки** из единого государственного реестра юридических лиц (для юридического лица), копию выписки из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей (для индивидуального предпринимателя), полученные не ранее чем за шесть месяцев до даты размещения в ЕИС извещения о проведении запроса котировок в электронной форме, копии документов, удостоверяющих личность (для иного физического лица), надлежащим образом заверенный перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательством соответствующего государства (для иностранного лица);  3) Свидетельство о постановке на учет в налоговом органе.  ***Если Договор заключается с юридическим лицом:*** Устав (копия), копия Свидетельства о государственной регистрации юридического лица / Лист записи Единого государственного реестра юридических лиц;  ***Если Договор заключается с индивидуальным предпринимателем:*** документ, удостоверяющий личность (копия паспорта); копия Свидетельства о государственной регистрации Индивидуального предпринимателя / Лист записи Единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей;  4) документ, подтверждающий полномочия лица на осуществление действий от имени участника закупки - юридического лица (копия **решения** о назначении или об избрании либо копия **приказа** о назначении физического лица на должность, в соответствии с которыми такое физическое лицо обладает правом действовать от имени участника закупки без доверенности (далее в настоящей статье - руководитель). В случае, если от имени участника закупки действует иное лицо, заявка на участие в закупке должна содержать также доверенность на осуществление действий от имени участника закупки, заверенную печатью участника закупки и подписанную руководителем (для юридического лица) или уполномоченным руководителем лицом, либо засвидетельствованную в нотариальном порядке копию указанной доверенности, в случаях, предусмотренных законодательством РФ. Если указанная доверенность подписана лицом, уполномоченным руководителем, заявка на участие в закупке должна содержать также документ, подтверждающий полномочия такого лица.  5) **Лицензии на оказание услуг подвижной радиосвязи в сети связи общего пользования; Лицензии на оказание услуг связи по передаче данных, за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи голосовой информации; Лицензии на оказание телематических услуг связи**, выданных Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций.  6) Иные документы, предоставляемые участником закупки по собственному усмотрению.  Сведения, которые содержатся в заявках на участие в запросе котировок в электронной форме участников закупки, не должны допускать двусмысленных толкований.  В случае, если в части III «Наименование и описание объекта закупки (Техническое задание)» указаны значения *«не менее, не более, не менее и не более, или, должен быть, может, может быть, должен, должно, должно быть»*, то участник закупки при подготовке заявки должен указывать конкретное значение показателей (предлагаемого к поставке товара или используемого в процессе выполнения работ, оказания услуг).  В случае установления подачи участником закупки недостоверных сведений в заявке, подачи неполных сведений, несоответствия заявки или участника требованиям документации Заказчик вправе отстранить такого участника на любом этапе закупки и признать заявку на участие такого участника не соответствующей требованиям документации. |
|  | Размер обеспечения исполнения договора, порядок и срок предоставления такого обеспечения, требования к такому обеспечению.  Банковские реквизиты Заказчика, по которым осуществляется перечисление денежных средств. | **Размер обеспечения исполнения договора**:  **27 000** (двадцать семь тысяч) рублей **00** копеек.  Обеспечение исполнения договора предоставляется победителем закупки ***путем*** ***внесения денежных средств на счет Заказчика***.  ***Срок предоставления обеспечения***: в течение пяти дней с даты получения от Заказчика проекта договора **на ЭТП**.  Обязательство обеспечения исполнения договора считается выполненным с момента поступления денежных средств на счет Заказчика.  Банковские реквизиты Заказчика, по которым осуществляется перечисление денежных средств в качестве обеспечения исполнения договора:  Минфин Иркутской области  ГАУ «МФЦ ИО»  л/с 83103060003  ИНН/КПП 3812140367/381201001  Р/С 40601810500003000002,  БИК банка 042520001  КБК 00000000000000000510  ОКТМО 25701000  Наименование банка - Отделение Иркутск  Назначение платежа - обеспечение исполнения договора по закупке № 72/18.  Срок обеспечения исполнения договора: с момента заключения договора и по истечении 10 дней с момента подписания акта сдачи-приемки оказанных услуг за последний отчетный период.  Обеспечение исполнения обязательств по договору возвращается Исполнителю в течение 20 банковских дней с момента окончания срока, указанного выше на основании письма от Исполнителя о возврате обеспечения договора.  В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения Исполнителем обязательств по Договору обеспечение исполнения Договора переходит Заказчику в размере неисполненных или исполненных ненадлежащим образом обязательств, в том числе в виде неустойки (штрафов, пеней), ущерба и т.п.  Договор заключается после предоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в соответствии с Положением о закупке Заказчика.  В случае непредоставления участником закупки, с которым заключается договор, обеспечения исполнения договора в срок, установленный для заключения договора, такой участник считается уклонившимся от заключения договора. |
|  | Порядок, даты начала и окончания срока предоставления участникам котировки разъяснений положений документации о котировке | Любой участник закупки, получивший аккредитацию на электронной площадке, вправе направить через электронную площадку, на которой проводится данная закупка, запрос в электронной форме о даче разъяснений положений документации о закупке.  Дата начала срока предоставления участникам закупки разъяснений: с даты публикации извещения и документации на ЭП и в ЕИС.  Дата окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений: 17.12.2018. |
|  | Заключение договора | Победитель запроса котировок в электронной форме в течение одного дня с момента опубликования протокола подведения итогов на ЭТП направляет заполненный со своей стороны проект договора на электронный адрес Заказчика: [yu.vetluzhskih@mfc38.ru](mailto:yu.vetluzhskih@mfc38.ru).  Заказчик в течение пяти дней с даты размещения в ЕИС протокола подведения итогов запроса котировок в электронной форме передает посредством оператора ЭП победителю запроса котировок в электронной форме без своей подписи проект договора.  В течение пяти дней с даты получения от Заказчика проекта договора победитель запроса котировок в электронной форме направляет проект договора, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя такого запроса котировок в электронной форме, а также документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения договора и подписанный усиленной электронной подписью указанного лица.  Договор должен быть заключен не ранее чем через 10 дней и не позднее чем через 20 дней с даты размещения в ЕИС протокола подведения итогов запроса котировок в электронной форме, за исключением случая, когда действия (бездействие) Заказчика, закупочной комиссии при осуществлении закупки обжалуются в антимонопольном органе либо в судебном порядке. В указанных случаях договор должен быть заключен в течение 20 дней, со дня вступления в силу решения антимонопольного органа или судебного акта, предусматривающего заключение договора. При этом договор заключается только после предоставления победителем запроса котировок в электронной форме обеспечения исполнения договора в соответствии с требованиями Положения о закупке Заказчика и котировочной документации, если котировочной документацией было предусмотрено обеспечение исполнения договора.  Договор заключается на условиях, указанных в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме и котировочной документации, по цене, предложенной победителем запроса котировок в электронной форме, либо в случае заключения договора с участником запроса котировок в электронной форме, который предложил такую же, как и победитель такого запроса котировок, цену договора или предложение о цене договора которого содержит лучшие условия по цене договора, следующие после условий, предложенных победителем такого запроса котировок в электронной форме, по цене, предложенной таким участником.  Остальные условия заключения договора и признания участников закупки уклонившимися от заключения договора указаны в главе 181 Положения о закупке Заказчика. |
|  | Информация о возможности Заказчика изменить условия договора | Условия Договора могут быть изменены сторонами в период его действия в порядке, предусмотренном действующим законодательством, Положением о закупке Заказчика, на основе их взаимного согласия и наличия объективных причин, вызвавших такие действия сторон.  Изменение существенных условий договора при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению сторон в следующих случаях:  -При снижении цены договора без изменения предусмотренных договором объема и качества оказываемой услуги и иных условий договора;  -Если по предложению Заказчика увеличиваются предусмотренные договором объем услуги не более чем на десять процентов или уменьшаются предусмотренные договором объем оказываемой услуги не более чем на десять процентов. При этом по соглашению сторон допускается изменение цены договора пропорционально дополнительному объему услуги исходя из установленной в договоре цены единицы услуги, но не более чем на десять процентов цены договора. При уменьшении предусмотренных договором объема услуги стороны договора обязаны уменьшить цену договора исходя из цены единицы услуги. |
|  | Информация о возможности расторжения договора | Расторжение Договора допускается по соглашению сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа стороны Договора от исполнения Договора в соответствии с настоящим Договором и действующим гражданским законодательством РФ.  Заказчик вправе отказаться в любое время в одностороннем порядке от Договора с предварительным письменным уведомлением Исполнителя не менее чем за 30 (тридцать) календарных дней при условии оплаты фактически оказанных Исполнителем Заказчику услуг.  Заказчик обязан принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора, если в ходе исполнения договора установлено, что Исполнитель не соответствует установленным документацией о закупке требованиям к участникам закупки или предоставил недостоверную информацию о своем соответствии таким требованиям, что позволило ему стать победителем закупки.  Договор считается расторгнутым с момента подписания сторонами соглашения о расторжении, при условии урегулирования материальных и финансовых претензий по выполненным до момента расторжения Договора обязательствам, а также принятия решения об одностороннем отказе от исполнения Договора в порядке, установленном действующим законодательством или вступления в законную силу судебного постановления. |
|  | Приоритет товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами | В соответствии с [Постановлением](consultantplus://offline/ref=DF52F38813AA77788AD461262D3FAB5223854D15DA9103E15130E9A99D0AuEE) Правительства Российской Федерации от 16 сентября 2016 года № 925 «О приоритете товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами» (далее – Постановление № 925).  В качестве условия предоставления приоритета товаров российского происхождения, работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, по отношению к товарам, происходящим из иностранного государства, работам, услугам, выполняемым, оказываемым иностранными лицами, в документацию о закупке включаются следующие сведения:  а) указание (декларирование) участником закупки в заявке на участие в закупке (в соответствующей части заявки на участие в закупке, содержащей предложение о поставке товара) наименования страны происхождения поставляемых товаров;  б) ответственность участников закупки за представление недостоверных сведений о стране происхождения товара, указанного в заявке на участие в закупке;  в) сведения о начальной (максимальной) цене единицы каждого товара, работы, услуги, являющихся предметом закупки;  г) отсутствие в заявке на участие в закупке указания (декларирования) страны происхождения поставляемого товара не является основанием для отклонения заявки на участие в закупке и такая заявка рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров;  д) для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами в случаях, предусмотренных [подпунктами "г"](file:///I:\09%20Отдел%20закупок%20отдельных%20видов%20юридических%20лиц%20Иркутской%20области\ДОКУМЕНТАЦИЯ%20ПОСТУПИВШАЯ%20НА%20РАССМОТРЕНИЕ\Ангарская%20городская%20детская%20больница%20№1\Документация%20готовая%20ред17052017+.doc#Par32) и ["д" пункта 6](file:///I:\09%20Отдел%20закупок%20отдельных%20видов%20юридических%20лиц%20Иркутской%20области\ДОКУМЕНТАЦИЯ%20ПОСТУПИВШАЯ%20НА%20РАССМОТРЕНИЕ\Ангарская%20городская%20детская%20больница%20№1\Документация%20готовая%20ред17052017+.doc#Par33) Постановления № 925, цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, указанной в документации о закупке в соответствии с [подпунктом "в"](file:///I:\09%20Отдел%20закупок%20отдельных%20видов%20юридических%20лиц%20Иркутской%20области\ДОКУМЕНТАЦИЯ%20ПОСТУПИВШАЯ%20НА%20РАССМОТРЕНИЕ\Ангарская%20городская%20детская%20больница%20№1\Документация%20готовая%20ред17052017+.doc#Par21) пункта 5 Постановления № 925, на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора;  е) участник закупки относится к российским или иностранным лицам на основании документов участника закупки, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для физических лиц);  ж) указание страны происхождения поставляемого товара на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закупке, представленной участником закупки, с которым заключается договор;  з) заключение договора с участником закупки, который предложил такие же, как и победитель закупки, условия исполнения договора или предложение которого содержит лучшие условия исполнения договора, следующие после условий, предложенных победителем закупки, который признан уклонившемся от заключения договора;  и) при исполнении договора, заключенного с участником закупки, которому предоставлен приоритет в соответствии с Постановлением № 925, не допускается замена страны происхождения товаров, за исключением случая, когда в результате такой замены вместо иностранных товаров поставляются российские товары, при этом качество, технические и функциональные характеристики (потребительские свойства) таких товаров не должны уступать качеству и соответствующим техническим и функциональным характеристикам товаров, указанных в договоре.  **Приоритет не предоставляется в случаях, если:**  а) закупка признана несостоявшейся и договор заключается с единственным участником закупки;  б) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;  в) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;  г) в заявке на участие в закупке, представленной участником конкурса или иного способа закупки, при котором победитель закупки определяется на основе критериев оценки и сопоставления заявок на участие в закупке, указанных в документации о закупке, или победителем которой признается лицо, предложившее наиболее низкую цену договора, содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет менее 50 процентов стоимости всех предложенных таким участником товаров, работ, услуг. |

Согласовано:

Заместитель начальника УИТ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_Е.А. Яковлев

Часть III. НАИМЕНОВАНИЕ И ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ (ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ)

**на оказание услуг подвижной радиотелефонной связи с доступом к сети Интернет**

**1. Заказчик:** ГАУ «МФЦ ИО».

**2. Исполнитель:** \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_[[1]](#footnote-1).

**3. Наименование и содержание оказываемой услуги:**

Услуги подвижной радиотелефонной связи с доступом к сети Интернет должны быть высокого качества (в том числе и при самых высоких нагрузках на сеть), иметь надежную защиту от несанкционированного доступа, иметь равномерное и плотное покрытие по Российской Федерации, Дальневосточному Федеральному округу, территории Иркутской области и Республики Бурятия.

**4. Период оказания услуг:** Услуги предоставляются ежедневно с 21.01.2019 года в течение   
24 (двадцати четырех) месяцев.

**5. Требования к Исполнителю.**

5.1. Исполнитель предоставляет в пользование Заказчику следующее оборудование:

-Беспроводной USB-модем в количестве 25 штук;

-SIM-карта в количестве 25 штук (номеров).

5.2. Адрес предоставления в пользование оборудования: г. Иркутск, ул. Пискунова, 160, 4 этаж (Дирекция ГАУ «МФЦ ИО»), кабинет №7.

5.3. Исполнитель должен оказывать Услуги в соответствии с Федеральным законом от 07.07.2003 №126-ФЗ «О связи», Постановлением Правительства РФ от 23.01.2006 № 32 «Об утверждении правил оказания услуг связи по передаче данных», Постановлением Правительства РФ от 10.09.2007 № 575 «Об утверждении Правил оказания телематических услуг связи» и иными стандартами и требованиями, установленными законодательством Российской Федерации   
к услугам такого вида.

5.4. Исполнитель должен иметь лицензии на оказание услуг подвижной радиосвязи в сети связи общего пользования; услуг связи по передаче данных, за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи голосовой информации; телематических услуг связи.

**6. Требование к оборудованию Исполнителя.**

6.1. Предоставляемые USB-модемы должны иметь следующие технические характеристики: интерфейс подключения USB, работа в сетях 2G, 3G, LTE (4G), совместимость с ОС: Windows 7, Windows 8, Windows 10, Mac OS X 10.5/10.6/10.7, Linux, слот для Sim-карты, питание от USB.

6.2. Комплект оборудования Исполнителя должен находиться в собственности Исполнителя и не быть обременен условиями договоров с третьими лицами (аренда, залог и т.д.). Оборудование передается Исполнителем Заказчику во временное владение и пользование и подлежит возврату Исполнителю в течение 5 (Пяти) дней с момента прекращения действия договора.

6.3. Передача и возврат оборудования производится по Акту приема-передачи оборудования (Приложение №4 к Договору). Плата за владение и пользование оборудованием включена в ежемесячную плату за Услуги. Заказчик признает, что все имущественные и исключительные права на оборудование, в том числе на входящие в него элементы, сохраняются за Исполнителем.

**7. Требования к техническим и функциональным характеристикам услуг:**

* Предоставление услуги доступа к сети Интернет в сетях стандарта 2G, 3G   
  и LTE (4G) на территории Российской Федерации. Исполнитель обязан обеспечить Заказчику возможность доступа к сети Интернет в случае изменения стандарта покрытия (обеспечивается гарантированное переключение между стандартами сети 2G, 3G и LTE (4G)) для бесперебойной работы в сети.
* Скорость доступа на каждый номер: Не менее 3 Мбит/с.
* Объем интернет-трафика в месяц на каждый номер: Не менее 15 ГБ.
* Обеспечение возможности демонстрации оказания услуг, указанных в техническом задании (по запросу);
* Детализированный счет;
* Возможность бесплатной замены в случае выхода из строя предоставляемого оборудования;
* Блокировка (разблокировка) SIM-карты по требованию Заказчика в течение 2-х часов с момента обращения;
* Возможность установления запрета GPRS – роуминга;
* Возможность установления запрета доступа к информационно-развлекательному сервису;
* Услуги должны предоставляться круглосуточно, ежедневно, без перерывов,   
  за исключением проведения необходимых ремонтных и профилактических работ с соблюдением требований действующего законодательства. О проведении плановых профилактических и ремонтных работ Исполнитель должен известить Заказчика не позднее чем за 2 рабочих дня путем отправки электронного письма уполномоченному сотруднику Заказчика. Данные работы должны проводиться только в часы наименьшей нагрузки в течение не более 12 часов. Время восстановления связи в случае ее прерывания – не более 3 часов;
* Исполнитель предоставляет Заказчику круглосуточную возможность самостоятельно управлять и осуществлять контроль работы устройств Заказчика имеющих доступ к корпоративной сети или содержащих корпоративные данные, через единую веб-консоль;
* Исполнитель предоставляет возможность управлять устройствами Заказчика удаленно через веб-интерфейс:
* включать пароль на устройстве;
* настраивать корпоративную почту, Wi-Fi и VPN;
* включать/отключать работу устройства в роуминге;
* стирать информацию или блокировать устройство в случае потери или кражи;
* применять политики безопасности в зависимости от местоположения сотрудника;
* Обеспечение круглосуточного бесплатного справочно-информационного обслуживания.
* Обслуживание Заказчика персональным менеджером компании.
* Доставка выставляемых счетов курьером.
* Возможность предоставления отсрочки платежей без приостановления оказания услуг.

**Список номеров[[2]](#footnote-2):**

|  |  |
| --- | --- |
| 1 |  |
| 2 |  |
| 3 |  |
| …. |  |

Часть IV. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ ДОГОВОРА

Начальная (максимальная) цена договора: **270 000** (двести семьдесят тысяч) рублей **00** копеек**.**

Начальная (максимальная) цена договора сформирована Заказчиком на основании данных, представленных в коммерческих предложениях на услуги, являющиеся предметом запроса котировок в электронной форме:

1. Исполнитель №1 - коммерческое предложение вход. № 1271 от 28 ноября 2018 г.,
2. Исполнитель №2 - коммерческое предложение вход. № 1272 от 28 ноября 2018 г.,
3. Исполнитель №3 - коммерческое предложение вход. № 1273 от 28 ноября 2018 г.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Наименование услуг | Исполнитель №1 | Исполнитель №2 | Исполнитель №3 |
| Оказание услуг подвижной радиотелефонной связи  с доступом к сети Интернет | 634 750,00 | 270 000,00 | 362 250,00 |

Начальная (максимальная) цена договора в целях экономии бюджетных средств, сформирована по наименьшей цене, представленной в коммерческих предложениях.

Часть V. ПРОЕКТ ДОГОВОРА

Договор №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**на оказание услуг подвижной радиотелефонной связи**

**с доступом к сети Интернет**

|  |  |
| --- | --- |
| г. Иркутск | «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_ г. |

Государственное автономное учреждение «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг», именуемый в дальнейшем «Заказчик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, вместе именуемые «Стороны» и каждый в отдельности «Сторона», на условиях, предусмотренных извещением об осуществлении закупки, документацией о закупке, заявкой и окончательным предложением участника закупки, руководствуясь требованиями Гражданского Кодекса Российской Федерации, Федерального закона от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», Положением о закупке товаров, работ, услуг для нужд Государственного автономного учреждения «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг», утвержденным Протоколом Наблюдательного совета Государственного автономного учреждения «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг» № 39 от «07» декабря 2016г. (в редакции, утвержденной «02» октября 2017 г.) (далее – Положение о закупке), а также иными законодательными актами Российской Федерации и Иркутской области, на основании результатов определения Исполнителя путем проведения запроса котировок в электронной форме, протокол № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_, заключили настоящий Договор (далее - Договор) о нижеследующем:

**1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА**

1.1. В целях обеспечения нужд Заказчика Исполнитель обязуется оказывать услуги подвижной радиотелефонной связи с доступом к сети Интернет в соответствии с условиями настоящего Договора   
и Приложениями к нему (далее - Услуги).

1.2. Заказчик принимает на себя обязательство оплачивать Исполнителю стоимость оказанных Услуг в соответствии с условиями Договора.

1.3. Исполнитель на основании Лицензии №\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_ на оказание услуг подвижной радиосвязи в сети связи общего пользования, Лицензии №\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_ на оказание услуг связи по передаче данных, за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи голосовой информации, Лицензии №\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_ на оказание телематических услуг связи, выданных Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций, обязуется оказывать Заказчику Услуги на условиях настоящего Договора.

1.4. В случае истечения срока действия лицензии на Услуги, Исполнитель обязан заблаговременно предоставить документ, подтверждающий право на дальнейшее оказание Услуг в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации в течение срока, определенного п. 1.5. Договора.

1.5. Период оказания услуг: с 21.01.2019 года в течение 24 (двадцати четырех) месяцев.

**2. ЦЕНА ДОГОВОРА И ПОРЯДОК ОПЛАТЫ**

2.1. Цена настоящего Договора составляет \_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_\_ копеек, в том числе НДС \_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_). Из них за 2019 год \_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_\_ копеек, в т.ч. НДС \_\_% \_\_\_\_; за 2020 год \_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_) рублей \_\_ копеек, в т.ч. НДС \_\_% \_\_\_; за 2021 год \_\_\_\_\_(\_\_\_\_), в т.ч. НДС\_%\_\_\_.

Ежемесячная оплата в соответствии со Спецификацией (Приложение №2 к настоящему Договору) составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, в том числе НДС \_\_\_% \_\_\_\_\_\_\_\_\_ .

2.2. Цена Договора является твердой и определяется на весь срок исполнения Договора, не подлежит изменению за исключением случаев, указанных в Положении о закупке Заказчика. Цена Договора указана в рублях Российской Федерации. Оплата в иностранной валюте не допускается. Цена договора включает все расходы Исполнителя, связанные с надлежащим оказанием услуг, в том числе предоставление в пользование Заказчику оборудования, указанного в Акте приема-передачи оборудования, заполненного по форме, определенной в Приложении №4 к Договору, т.е. является конечной.

Заказчик вправе выбрать услуги на меньшую сумму и меньшее количество, чем указано в настоящем Договоре, при этом оформляется дополнительное соглашение. Штрафы, пени (неустойка), убытки и. т. п. в таком случае не начисляются.

2.3. Оплата производится ежемесячно пропорционально объему оказанных услуг путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя, указанный в настоящем договоре, на основании подписанного обеими сторонами акта сдачи-приемки оказанных услуг в течение 20 (двадцати) банковских дней с даты его подписания. Отчетный период устанавливается с первого до последнего числа (включительно) календарного месяца оказания Исполнителем услуг, подлежащих оплате.

В случае, если услуги оказываются не полный календарный месяц, то расчет стоимости услуг осуществляется пропорционально времени оказания услуг в соответствующем Отчетном периоде.

2.4. В случае не предоставления, либо несвоевременного предоставления бюджетных средств (субсидии) Заказчику полностью или в части, Заказчик обязуется произвести оплату за выполненные Услуги в течение 10 (десяти) банковских дней с момента предоставления (перечисления) соответствующих бюджетных средств (субсидии) в полном объеме, но не позднее 60 банковских дней. При перечислении оплаты в указанный в настоящем пункте срок обязательство Заказчика по оплате считается исполненным надлежащим образом (своевременно).

2.5. Заказчик может уточнить сумму к оплате по телефону справочно-информационного обслуживания Исполнителя или обратиться в пункты оказания услуг Исполнителя для получения отчетных документов или к Уполномоченному лицу Исполнителя по телефону, указанному в Приложении № 5 к Договору.

**3. ПОРЯДОК ПРИЕМА-ПЕРЕДАЧИ ОБОРУДОВАНИЯ И СДАЧИ-ПРИЕМКИ ОКАЗАННЫХ УСЛУГ**

3.1. Исполнитель предоставляет в пользование Заказчику оборудование, указанное   
в Акте приема-передачи оборудования, заполненного по форме, определенной в Приложении №4 к Договору, по адресу: г. Иркутск, ул. Пискунова, 160, 4 этаж (Дирекция ГАУ «МФЦ ИО»), кабинет №7.

3.2. Комплект оборудования Исполнителя должен находиться в собственности Исполнителя и не быть обременен условиями договоров с третьими лицами (аренда, залог и т.д.). Оборудование передается Исполнителем Заказчику во временное владение и пользование и подлежит возврату Исполнителю в течение 5 (Пяти) дней с момента прекращения действия договора.

3.3. Передача и возврат Оборудования производится по Акту приема-передачи оборудования (Приложение №4 к Договору). Плата за владение и пользование оборудованием включена в ежемесячную плату за Услуги. Заказчик признает, что все имущественные и исключительные права на оборудование, в том числе на входящие в него элементы, сохраняются за Исполнителем.

3.4. Сдача-приемка оказанных Услуг осуществляется уполномоченными представителями Сторон путем подписания Акта, форма которого определена Приложением № 3 к настоящему Договору в следующем порядке:

- Исполнитель ежемесячно выставляет Заказчику Акт сдачи-приемки оказанных услуг в течение 5 (пяти) рабочих дней с момента окончания Отчетного периода;

- Заказчик в течение 5 (пяти) рабочих дней со дня получения Акта сдачи-приемки оказанных услуг, подписывает его, либо направляет мотивированный отказ от подписания с указанием выявленных недостатков и замечаний.

3.5. В случае направления Заказчиком Исполнителю письменного мотивированного отказа от подписания Акта, Исполнитель устраняет все недостатки, выявленные в Услугах самостоятельно и за свой счет в течение 2 (двух) рабочих дней. Стороны вправе договориться также о соразмерном уменьшении стоимости Услуг.

3.6. Услуги считаются оказанными Исполнителем с момента подписания Сторонами Акта сдачи-приемки оказанных услуг.

3.7. По мере необходимости Стороны осуществляют сверку расчетов за оказанные Услуги. Акт сверки расчетов составляется заинтересованной стороной в двух экземплярах и подписывается уполномоченными представителями Сторон. Сторона-Инициатор направляет в адрес Стороны-Получателя оригинал Акта сверки расчетов почтовой связью с уведомлением. В течение 20 (двадцати) календарных дней с момента получения Акта сверки расчетов Сторона-Получатель должна подписать, заверить печатью, направить один экземпляр Акта сверки расчетов в адрес Стороны-Инициатора или предоставить мотивированные возражения по поводу достоверности содержащейся в нем информации.

3.8. В случае, если в течение 20 (двадцати) календарных дней с даты получения Акта сверки Сторона-Получатель не направляет в адрес Стороны-Инициатора подписанный Акт сверки расчетов или мотивированные возражения по поводу достоверности содержащейся в ней информации, Акт сверки расчетов считается признанным Стороной-Получателем без расхождений в редакции Стороны-Инициатора.

**4. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН**

4.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по настоящему Договору стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.

4.2. В случае просрочки исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Договором, а также в иных случаях неисполнения или ненадлежащего исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Договором, Исполнитель вправе требовать уплаты неустойки. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Заказчиком обязательства, предусмотренного Договором, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Договором срока исполнения обязательства. При этом размер пени устанавливается в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пеней ставки рефинансирования Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы.

4.3. Если по вине Исполнителя происходит перерыв связи, Исполнитель обязан уменьшить абонентскую плату в выставляемом счете за отчетный период на сумму, равную оплате за период перерывов.

4.4. В случае нарушения пункта 5.1.7 Договора Исполнитель обязан уплатить Заказчику штраф в размере 20% от цены настоящего Договора, а также возместить все убытки и упущенную выгоду Заказчика вызванную нарушением данного пункта.

4.5. Суммы, излишне выплаченные Исполнителю в результате неисполнения или ненадлежащего исполнения им условий Договора, Заказчик вправе взыскать путем удержания из сумм оплаты по настоящему Договору, либо по требованию Заказчика возвращаются Исполнителем в течение 10 (десяти) банковских дней с момента получения требования.

4.6. Уплата неустойки (пеней, штрафов), возмещение убытков не освобождает Исполнителя от обязанности выполнения обязательств по настоящему Договору.

4.7. Стороны договора освобождаются от ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств по договору, если докажут, что их неисполнение или ненадлежащее исполнение произошло вследствие действия обстоятельств непреодолимой силы или по вине другой стороны.

4.8. Доказательством наличия обстоятельств непреодолимой силы являются документы, выданные уполномоченным органом государственной власти, органом местного самоуправления, Торгово-промышленной палатой.

4.9. Заказчик вправе осуществить взыскание неустойки (штрафов, пеней) в одностороннем порядке, без согласия Исполнителя путем удержания сумм неустойки (штрафов, пеней) при окончательном расчете с Исполнителем.

**5. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН**

5.1. Исполнитель обязуется:

5.1.1. Оказывать Заказчику Услуги в соответствии с условиями, определенными настоящим Договором и Техническим заданием.

5.1.2. Обеспечивать Заказчику возможность пользования Услугами 24 часа в сутки 7 дней в неделю, а также своевременно и в надлежащем порядке устранять неисправности, препятствующие пользованию Услугами, возникшие по вине Исполнителя.

5.1.3. Создавать систему информационно-справочного обслуживания в целях предоставления Заказчику информации, связанной с оказанием Услуг.

5.1.4. В случае проведения плановых технических работ, которые потенциально могут повлечь прекращение и (или) изменение качества оказываемых услуг Исполнитель должен предупредить Заказчика не позднее чем за 2 рабочих дня путем отправки электронного письма уполномоченному сотруднику Заказчика, указанного в (Приложение №5 к настоящему Договору).

5.1.5. Своевременно предоставлять достоверную информацию о ходе исполнения своих обязательств, в том числе о сложностях, возникших при исполнении Договора, а также к установленному Договором сроку обязан предоставлять Заказчику результаты оказанных Услуг.

5.1.6. Обеспечить непосредственное участие своего представителя при приемке оказанных Услуг.

5.1.7. Исполнитель обязан обеспечить тайну связи. Исполнитель не вправе передавать любую полученную им информацию, касающуюся функционирования и развития ИТ-инфраструктуры Заказчика третьим лицам, в том числе, но не ограничиваясь, учетные данные и сведения о конфигурации оборудования. Исполнитель не имеет права использовать полученную им информацию ни каким-либо другом способом, кроме осуществления услуг Заказчику явно указанных в настоящем Договоре.

5.1.8. Исполнитель обязуется предоставить Оборудование надлежащего качества, Исполнитель гарантирует возможность безопасного использования Оборудования по назначению в течение всего срока действия Договора.

5.1.9. В период действия Договора Исполнитель обязуется осуществлять замену Оборудования, если неисправность вызвана дефектом конструкции, некачественным материалом, некачественным производством или монтажом и не является результатом действия непреодолимой силы, небрежности, неправильного обращения, внесения изменений или повреждения со стороны персонала Заказчика.

5.1.10. В течение срока действия Договора в случае возникновения неисправностей в работе предоставленного Оборудования представитель Исполнителя должен прибыть в течение 1 (одного) рабочего дня с момента поступления заявки от представителя Заказчика по месту его нахождения, для устранения возникших неисправностей в работе Оборудования. В случае невозможности устранения недостатков на месте, Исполнитель (его представитель) должен за счет собственных средств и своими силами осуществить доставку Оборудования до места проведения необходимого ремонта, произвести необходимый ремонт и после его завершения доставить Оборудование Заказчику.

Срок ремонта Оборудования не должен превышать 5 (пяти) дней. В случае невозможности произвести ремонт в указанный срок Заказчику предоставляется функционально аналогичное оборудование на время ремонта.

5.2. Исполнитель вправе:

5.2.1. В случае нарушения Заказчиком требований, установленных действующим законодательством РФ, в том числе: Федеральный закон от 07.07.2003г. № 126-ФЗ «О связи», правилами оказания услуг связи, настоящим Договором, нарушения сроков оплаты, Исполнитель имеет право приостановить оказание Услуг (в отношении которых Заказчиком были допущены нарушения) до устранения нарушения. В случае неустранения такого нарушения в течение шести месяцев со дня получения Заказчиком от Исполнителя уведомления в письменной форме о намерении приостановить оказание услуг связи, Исполнитель в одностороннем порядке вправе расторгнуть Договор.

5.2.2. Требовать оплаты за оказанные Услуги в соответствии с условиями настоящего Договора.

5.3. Заказчик обязуется:

5.3.1. Обеспечить своевременную приемку оказанных Услуг.

5.3.2. Предпринимать разумные меры по обеспечению сохранности Оборудования Исполнителя. Заказчик не вправе модифицировать Оборудование в течение всего срока действия Договора, а также не проводит техническое обслуживание или ремонт Оборудования Исполнителя. В случае повреждения или утраты Оборудования Исполнителя, Заказчик обязан письменно уведомить о случившемся Исполнителя. Причины и размер ущерба устанавливаются путём подписания Акта, составленного совместной комиссией с участием Исполнителя и Заказчика.

5.3.3. При завершении оказания Услуг принять оказанные Исполнителем Услуги по акту сдачи-приемки оказанных услуг (Приложение № 3 к настоящему Договору).

5.4. Заказчик вправе:

5.4.1. Требовать от Исполнителя надлежащего выполнения обязательств по настоящему Договору и качественного оказания Услуг.

5.4.2. Требовать незамедлительного устранения выявленных недостатков, касающихся исполнения обязательств по настоящему Договору.

**6. ИЗМЕНЕНИЕ УСЛОВИЙ ДОГОВОРА**

6.1. Условия настоящего Договора могут быть изменены сторонами в период его действия в порядке, предусмотренном действующим законодательством, Положением о закупке Заказчика, на основе их взаимного согласия и наличия объективных причин, вызвавших такие действия сторон.

6.2. Изменение существенных условий договора при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению сторон в следующих случаях:

6.2.1. При снижении цены договора без изменения предусмотренных договором объема и качества оказываемой услуги и иных условий договора;

6.2.2. Если по предложению Заказчика увеличиваются предусмотренные договором объем услуги не более чем на десять процентов или уменьшаются предусмотренные договором объем оказываемой услуги не более чем на десять процентов. При этом по соглашению сторон допускается изменение цены договора пропорционально дополнительному объему услуги исходя из установленной в договоре цены единицы услуги, но не более чем на десять процентов цены договора. При уменьшении предусмотренных договором объема услуги стороны договора обязаны уменьшить цену договора исходя из цены единицы услуги.

6.3. Если стороны Договора не достигли согласия о приведении Договора в соответствие с изменившимися обстоятельствами, по требованию заинтересованной стороны условия Договора могут быть изменены по решению суда только при наличии оснований, предусмотренных действующим законодательством.

6.4. Последствия изменения условий настоящего Договора определяются взаимным соглашением сторон или судом по требованию любой из сторон Договора.

6.5. Любые соглашения сторон по изменению условий настоящего Договора являются неотъемлемой частью Договора и имеют юридическую силу в том случае, если они оформлены в письменном виде и скреплены подписями и печатями сторон.

**7. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ ДОГОВОРА**

7.1. Размер обеспечения по Договору: \_\_\_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей 00 копеек.

7.2. Срок обеспечения исполнения договора: с момента заключения договора и по истечении 10 дней с момента подписания акта сдачи-приемки оказанных услуг за последний отчетный период.

7.3. Обеспечение исполнения договора предоставлено Исполнителем путем внесения денежных средств на счет Заказчика, указанного в котировочной документации.

7.4. Обеспечение исполнения обязательств по договору возвращается Исполнителю в течение 20 банковских дней с момента окончания срока, указанного выше на основании письма от Исполнителя о возврате обеспечения договора.

7.5. В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения Исполнителем обязательств по Договору обеспечение исполнения Договора переходит Заказчику в размере неисполненных или исполненных ненадлежащим образом обязательств, в том числе в виде неустойки (штрафов, пеней), ущерба и т.п.

7.6. Обеспечение исполнения Договора сохраняет свою силу при изменении законодательства Российской Федерации, а также при реорганизации Исполнителя или Заказчика.

7.7. Все затраты, связанные с заключением и оформлением договоров и иных документов по обеспечению исполнения Договора, несет Исполнитель.

**8. ПОРЯДОК РАСТОРЖЕНИЯ ДОГОВОРА**

8.1. Расторжение Договора допускается по соглашению сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа стороны Договора от исполнения Договора в соответствии с настоящим Договором и действующим гражданским законодательством РФ.

8.2. Заказчик вправе отказаться в любое время в одностороннем порядке от Договора с предварительным письменным уведомлением Исполнителя не менее чем за 30 (тридцать) календарных дней при условии оплаты фактически оказанных Исполнителем Заказчику услуг.

8.3. Заказчик обязан принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора, если в ходе исполнения договора установлено, что Исполнитель не соответствует установленным документацией о закупке требованиям к участникам закупки или предоставил недостоверную информацию о своем соответствии таким требованиям, что позволило ему стать победителем закупки.

8.4. Договор считается расторгнутым с момента подписания сторонами соглашения о расторжении, при условии урегулирования материальных и финансовых претензий по выполненным до момента расторжения Договора обязательствам, а также принятия решения об одностороннем отказе от исполнения Договора в порядке, установленном действующим законодательством или вступления в законную силу судебного постановления.

**9. РАССМОТРЕНИЕ И РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ**

9.1. Стороны принимают все меры к тому, чтобы любые спорные вопросы, разногласия, касающиеся исполнения настоящего Договора, были урегулированы путем переговоров, в претензионном порядке.

9.2. Претензия в письменной форме (в том числе в виде электронного письма) направляется стороне, допустившей нарушение условий Договора. В претензии указываются допущенные нарушения со ссылкой на соответствующие положения Договора или его приложений, стоимостная оценка ответственности (неустойки), а также действия, которые должны быть произведены для устранения нарушений.

9.3. В отношении всех претензий, направляемых по настоящему Договору, Сторона, которой адресована данная претензия, должна дать письменный ответ (в том числе в виде электронного письма) по существу претензии в срок не позднее 10 (десяти) календарных дней с даты ее получения.

9.4. Претензии по вопросам, связанным с отказом в оказании услуг связи, с несвоевременным или ненадлежащим исполнением обязательств, вытекающих из Договора, предъявляются в течение 6 месяцев с даты наступления вышеуказанных обстоятельств.

9.5. Претензионный порядок рассмотрения споров и разногласий до обращения в суд является обязательным. При этом каждая из сторон вправе претендовать на наличие у нее в письменном виде результатов разрешения возникших вопросов.

9.6. Любые споры, не урегулированные во внесудебном порядке, передаются на рассмотрение в Арбитражный суд Иркутской области.

**10. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА**

10.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания его обеими Сторонами, период оказания услуг определяется в соответствии с пунктом 1.5 Договора, а в части взаиморасчетов и гарантийных обязательств до полного выполнения сторонами принятых обязательств по настоящему Договору.

10.2. Прекращение срока действия Договора не влечет за собой прекращение обязательств сторон по нему и не освобождает Стороны от ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение Договора, если таковые имели место при исполнении условий Договора.

**11. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

11.1. Заявления, уведомления, извещения, требования, претензии или иные юридически значимые сообщения, с которыми закон или Договор связывают наступление гражданско-правовых последствий для другой стороны, должны направляться сторонами любым из следующих способов: нарочным (курьерской доставкой), заказным письмом с уведомлением о вручении, ценным письмом с описью вложения и уведомлением о вручении, по электронной почте.

11.2. Для мониторинга исполнения настоящего Договора и информирования сторон о выявленных недостатках исполнения Договора стороны предоставляют друг другу информацию об Уполномоченных лицах, ответственных за ведение переговоров, согласование и передачу документов, а также за исполнение сторонами принятых обязательств в рамках исполнения настоящего Договора, с указанием контактных телефонов (городских и сотовых) и e-mail, которые определяются в Приложении № 5 к настоящему Договору.

11.3. Об изменении наименования, адреса и банковских реквизитов стороны уведомляют друг друга в порядке, указанном в п. 11.1. Договора и в срок не более 5 (пяти) дней с даты таких изменений, при этом к Договору оформляется дополнительное соглашение той Стороной, у которой такие изменения произошли. Ответственность за неисполнение данного требования и все связанные с этим негативные последствия несет Сторона, нарушившая его.

11.4. Во всем остальном, не предусмотренном Договором, стороны руководствуются Положением о закупке Заказчика и действующим законодательством Российской Федерации.

11.5. Настоящий Договор составлен в 2-х экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, с приложениями, являющимися его неотъемлемой частью:

- Приложение № 1 – Техническое задание;

- Приложение № 2 – Спецификация;

- Приложение № 3 – Акт сдачи-приемки оказанных услуг (форма);

- Приложение № 4 – Акт приема-передачи оборудования (форма);

- Приложение № 5 – Уполномоченные лица сторон.

# 12. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА, РЕКВИЗИТЫ СТОРОН И ПОДПИСИ СТОРОН:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Заказчик:** | **Исполнитель:** | | |
| Государственное автономное учреждение «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг»  Сокращенное наименование:ГАУ «МФЦ ИО»  Юридический адрес: 664056, г. Иркутск,  ул. Мухиной, д. 2а.  Почтовый адрес: 664056, г. Иркутск, ул. Мухиной,  д. 2а.  Фактический адрес: г. Иркутск, ул. Пискунова, д. 160.  Телефон приемной: 8(3952) 260-988.  Электронная почта: [info@mfc38.ru](mailto:info@mfc38.ru)  ОГРН 1123850015442  ИНН 3812140367, КПП 381201001  Министерство финансов Иркутской области  (ГАУ «МФЦ ИО», л/с 83103050003)  Р/с 40601 810 5 0000 3000002  Отделение Иркутск, ул. Ленина, д. 16, г. Иркутск, 664025  БИК 042520001 | |  | | | | |
|  | | |  | |
| от имени Заказчика:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ГАУ «МФЦ ИО» | | |  | |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ | | |  | | |
| М.П. | | |  | | |

## Приложение № 1

к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_ г.

**ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

*(Заполняется в соответствии с Частью III документации)*

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ГАУ «МФЦ ИО» | Исполнитель: |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /  М.П. |

## Приложение № 2

к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_ г.

**Спецификация**

|  |  |
| --- | --- |
| Ежемесячный платеж за услугу подвижной радиотелефонной связи с доступом к сети Интернет за 1 номер, вкл. НДС, руб. |  |
| Ежемесячный платеж за услугу подвижной радиотелефонной связи с доступом к сети Интернет за 25 номеров, вкл. НДС, руб. |  |
| ИТОГО за 24 месяца |  |
| В том числе НДС |  |

Цена настоящего Договора составляет \_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_\_ копеек, в том числе НДС \_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_). Из них за 2019 год \_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_\_ копеек, в т.ч. НДС \_\_% \_\_\_\_; за 2020 год \_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_) рублей \_\_ копеек, в т.ч. НДС \_\_% \_\_\_; за 2021 год \_\_\_\_\_(\_\_\_\_), в т.ч. НДС\_%\_\_\_.

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ГАУ «МФЦ ИО» | Исполнитель: |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /  М.П. |

## Приложение № 3

к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_ г.

**АКТ**

**сдачи-приемки оказанных услуг**

(форма)

г. Иркутск «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

Государственное автономное учреждение «Иркутский областной многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных услуг» (далее – ГАУ «МФЦ ИО»), именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_, с одной стороны, и **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,** именуемое в дальнейшем «Исполнитель», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, вместе именуемые как «Стороны», составили настоящий акт о том, что:

1. В соответствии с Договором № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_ г. (далее – Договор) услуги подвижной радиотелефонной связи по предоставлению доступа к сети Интернет оказаны в полном объеме;
2. Оплата за оказанные Услуги составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_ копеек, в том числе НДС ( \_\_%) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) руб. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ коп./без НДС;
3. Период оказания услуг: с \_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_ по \_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_;
4. Претензии Заказчика по объему и качеству оказанных Услуг: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_  
   \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_
5. Настоящим актом стороны подтверждают невыполнение/выполнение условий Договора \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_
6. Настоящий акт составлен в двух экземплярах и в соответствии с условиями Договора является основанием для проведения расчетов за оказанные Услуги.

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ГАУ «МФЦ ИО» | Исполнитель: |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /  М.П. |

## Приложение № 4

к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_ г.

***Акт приема-передачи оборудования***

*(форма)*

г. Иркутск «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_ г.

Мы, нижеподписавшиеся, от имени \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемое в дальнейшем Заказчик, в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании устава, с одной стороны, и от имени \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, \_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуем\_\_ в дальнейшем Исполнитель, вместе именуемые как стороны, составили настоящий акт о том, что \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_передает, а \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ принимает следующее оборудование:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование оборудования | Номер оборудования | Ед. изм. | Количество |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

1. Оборудование передается на \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_месяца согласно договору №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_года по адресу Заказчика: г. Иркутск, ул. Пискунова, 160, 4 этаж, каб. №7.

2. Претензии по качеству и составу принятого оборудования \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ не имеет.

3. Настоящий акт составлен в двух экземплярах и в соответствии с условиями Договора.

Сдал: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(организация) (подпись) / (фамилия)

Принял: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(организация) (подпись) / (фамилия)

|  |  |
| --- | --- |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ГАУ «МФЦ ИО» | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. |

## Приложение № 5

к Договору № \_\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_ г.

Уполномоченные лица сторон

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Роль | ФИО | e-mail | Городской тел. | Сотовый тел. |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| Заказчик:  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ ГАУ «МФЦ ИО» | Исполнитель: |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/  М.П. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /  М.П. |

ЧАСТЬ VI. ФОРМА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В КОТИРОВКЕ

**ЗАЯВКА УЧАСТНИКА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование | Сведения об участнике закупки (заполняется участником закупки) |
|  | Полное и сокращенное наименование организации |  |
|  | Свидетельство о регистрации (дата, №, кем выдано) / Лист записи ЕГРЮЛ или ЕГРИП |  |
|  | Юридический адрес |  |
|  | Фактический адрес |  |
|  | Почтовый адрес |  |
|  | Ф. И. О. руководителя (полностью), телефон, адрес электронной почты |  |
|  | ИНН, КПП, ОГРН, ОКПО, ОКВЭД участника закупки |  |
|  | Учредители, ИНН учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника закупки |  |
|  | Банковские реквизиты |  |
|  | Документы, подтверждающие право заниматься деятельностью, на которую в соответствии с законодательством РФ требуется специальное разрешение – лицензии, СРО, иные разрешительные документы (перечислить наименование, номер, срок действия). |  |
|  | Контактное лицо, телефон, адрес электронной почты |  |
|  | Дополнительные контактные телефоны участника закупки, факс |  |

Настоящей заявкой \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(наименование организации / физического лица)* предлагает иобязуется оказать услуги подвижной радиотелефонной связи по предоставлению доступа к сети Интернет в соответствии с техническим заданием, указанным в котировочной документации, требованиями котировочной документации.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (наименование организации / физического лица) согласно(ен) исполнить условия договора, указанные в котировочной документации.

Предложение о цене договора: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ рублей, в том числе НДС \_\_\_\_/без НДС.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ *(наименование организации / физического лица)*, в случае принятия заявки, обязуется оказать услуги в соответствии с техническим заданием, указанным в котировочной документации, требованиями котировочной документации и предложением участника закупки, которое является неотъемлемой частью заявки.

А также подтверждает, что \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*(наименование организации / физического лица)*

а) правомочно заключать договор;

б) имеет право заниматься деятельностью, являющейся предметом закупки, а также имеет все документы, подтверждающие право заниматься деятельностью, на которую в соответствии с законодательством РФ требуется специальное разрешение – лицензии, СРО, иные разрешительные документы;

в) не находится в процессе ликвидации (для юридического лица) или не признан(о) по решению арбитражного суда несостоятельным (банкротом);

г) не является организацией, на имущество которой наложен арест по решению суда, административного органа и (или) экономическая деятельность, которой приостановлена;

д) не имеет судимости за преступления в сфере экономики (участник закупки -физическое лицо, либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа или главного бухгалтера юридического лица), а также в отношении указанных физических лиц отсутствуют наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

е) не имеет с Заказчиком конфликта интересов;

ж) не имеет недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период;

з) отсутствует в предусмотренном Федеральными законами от 5 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» и от 18 июля 2011 года № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей).

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_г. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_)[[3]](#footnote-3)

1. Заполняется при заключении Договора [↑](#footnote-ref-1)
2. Список номеров заполняется при заключении договора [↑](#footnote-ref-2)
3. Указывается дата подачи заявки, подпись, ФИО лица, уполномоченного на подписание и подачу заявки. [↑](#footnote-ref-3)